

PAPARAZI

Forum Alumni Badan Eksekutif Mahasiswa Banten Ajak Para Almuni Berjuang Dalam Membangun Semangat Reformasi Menuju Transformasi Indonesia Emas

Suferi - PAPARAZI.ID

Dec 24, 2023 - 15:15



Photo : Ketum FABEM bersama Dewan Pimpinan Wilayah Forum Alumni Badan Eksekutif Mahasiswa (DPW FABEM) Provinsi Banten

BANTEN- Dewan Pimpinan Wilayah Forum Alumni Badan Eksekutif Mahasiswa (DPW FABEM) Provinsi Banten mengajak para alumni BEM, Senat Mahasiswa, Dewan Mahasiswa untuk andil dalam berjuang membangun semangat reformasi menuju Indonesia Emas tahun 2045 mendatang.

Hal tersebut dikatan DPW FABEM Banten, melalui pernyataan yang dikomandani

oleh Ketua Umum FABEM Zainnudin Arsyad, pada Sabtu, 23/12/23).

Tidak hanya itu, DPW FABEM Provinsi Banten juga meminta para Almuni BEM, Senat dan Dewan Mahasiswa untuk cermat dalam memilih Calon Presiden RI yang bisa membawa kemajuan bangsa Indonesia.



" Kami meminta kepada seluruh alumni organisasi kampus untuk berjuang membangun semangat era reformasi, menuju era transpormasi Indonesia Emas 2045 mendatang", ujar Ketum FABEM Zainnudin Arsyad juga meminta kepada Generasi muda untuk memilih Calon Presiden yang memiliki kemampuan untuk memajukan Indonesia.

" Kami juga meminta kepada Generasi muda untuk memilih pemimpin yang berkualitas di tahun 2024 mendatang", ungkapnya.

Ketum FABEM Juga mengimbau para Almuni yang tergabung dalam FABEM untuk membangun wadah ini, dengan cara, mengajak seluruh alumni BEM, Senat Mahasiswa, Dewan Mahasiswa di seluruh Provinsi Banten.

" Kami harapkan Almuni mahasiswa yang telah tergabung FABEM untuk bisa membesarkan dengan cara menghimpun seluruh Almuni organisasi mahasiswa di wadah ini', imbuhnya.

Sementara Itu Jajaran Pengurus FABEM Provinsi Banten yang nahkoda oleh Faris Nurul Yaqin S. Ak selaku Ketum Fabem Almuni Universitas Sultan Ageng Tirtayasa, Sekretaris Umum FABEM Banten Ali Isma S. Kom lulusan Universitas Muhammadiyah Banten dan Ruli Widiana S. Ak selaku Bendahara Umum alumni Universitas Sultan ageng tirtayasa mendukung Program yang dijalankan DPP FABEM.

Informasi yang dihimpun, secara serentak Ketua Umum FABEM roadshow membangun Pimpinan Wilayah FABEM di Wilayah Jawa Barat dan Banten. Rencananya Ketum FABEM Juga akan masuk ke wilayah Jawa Tengah, Jawa Timur dan wilayah yang ada di Indonesia yang bertujuan untuk membangun persatuan para Almuni BEM. ***